

## MOTOR

# Autopremier promociona con una original campaña, el Mini Paceman

Desde el nuevo concesionario de BMW, Mini y Autorrada pretenden así acercarse a sus clientes, de una forma que concuerda con la filosofía de la mítica marca inglesa de vehículos



Esta espectacular trampa da la bienvenida a los clientes del Ferial Plaza a la entrada de El Corte Inglés.

Texto de B. TORRE

Los clientes del Ferial Plaza se están viendo sorprendidos estos días por una gran trampa para ratones, cuyo cebo no es ni más ni menos que un Mini Paceman Cooper, la última apuesta de la mítica casa de automóviles. No obstante, que nadie se asuste, no hay ningún gran animal al que atrapar. Se trata de la original campaña de publicidad, que ha puesto en marcha el concesionario Autopremier BMW, Mini y Autorrada, de reciente implantación en Guadalajara.

En consonancia con la filosofía que ha tenido siempre la marca –originalidad y exclusividad al alcance de cada vez más bolsillos–, desde Autopremier han querido llamar la atención sobre su último coche, con una espectacular estructura en la que se puede leer ¡Déjate atrapar!, haciendo una comparativa con lo que supone tener, conducir y

disfrutar un Mini para cualquier persona.

Además, este nuevo concesionario de Guadalajara, tiene claro que debe llevar sus productos donde estén sus clientes, en lugar de quedarse esperando a que lleguen solos hasta su exposición. Una nueva forma de presentar lo mucho que tienen que ofrecer y de comercializarlo.

Con todo ello, sabedores de que esta ‘trampa’ no deja a nadie indiferente, esperan poder recibir a todo aquel que quiera acercarse a sus instalaciones para contarle con detalle los pormenores de este maravilloso vehículo.

## El nuevo Paceman

Este Crossover Coupé tiene unas dimensiones de 4,1 metros de largo, 1,7 de ancho y 1,5 de alto y reúne, a partes iguales, elegancia y deportividad. Está disponible con dos motores de gasolina y dos diesel, con potencias que van de los 112 a los 184 CV, todos con cambio manual de seis marchas

de serie y la opción de montar un automático de seis relaciones también. Además, las versiones Cooper S, Cooper SD y Cooper D del Paceman podrán incorporar la tracción total Mini ALL4 para mayor control y estabilidad en

cualquier superficie. Igualmente, preparan una versión que llegará hasta los 218 CV.

En cuanto a la personalización característica en la marca, se puede optar entre una amplia gama de elementos propios para

el Mini Paceman, como son los colores de la carrocería, del techo, las tapicerías, las llantas o las carcasas de los retrovisores entre otros. Así, será complicado encontrar dos iguales por la carretera. ♦



El nuevo Mini Pacema, la última apuesta de esta prestigiosa casa.